

Impulsa Gustavo Cárdenas reformas para crear el Consejo Nacional de Cronistas

El diputado Gustavo Cárdenas Monroy (PRI) presentó ante la Comisión Permanente una iniciativa que reforma la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal para crear el Consejo Nacional de Cronistas. En un comunicado, señaló la importancia que el Estado mexicano fortalezca la conservación de las tradiciones que dan identidad a los mexicanos, de manera coordinada con las entidades federativas, los municipios y cronistas, así como los sectores cultural y educativo, mismos que integrarían el citado consejo.

https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=37145